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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates 
des Ortsbezirkes Wiesbaden Frauenstein 

am 28.11.2006

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0064

1. Die Tagesordnung wurde genehmigt.
2. 2. Die Niederschrift vom 10.10.2006 wurde genehmigt.
3. Die Mitteilungen der Verwaltung wurden zur Kenntnis genommen. 

Zu Nr. 3. wurde ein Beschluss gefasst:

Mitteilungen:

1. Pflegeplan für die öffentlichen Grünflächen, Beschluß Nr. 58 vom 10.10.2006

Der geforderte Termin mit Frau Stadträtin Thies fand am 24.11.2006 statt.

2. E-mail Dez. für Stadtentwicklung und Verkehr vom 3-11-06

Das gemeinsame Gespräch der Ortsvorsteher mit Dez. Prof.Ing.Pös findet am 01-12-06 
statt.

3. Errichtung eines Trainingsfeldes auf dem Sportplatz Bodenwaag – Beschl. Nr. 55 
vom 10-10-06 – Schreiben des Oberbürgermeisters vom 20-11-2006

Bezüglich der Erweiterung hat bereits am 1-9-06 ein Ortstermin mit der Initiative 
Frauenstein, Herrn Wagner, dem Platzwart und dem Sportamt stattgefunden.
Herrn Wagner wurde mitgeteilt, daß eine Erweiterung in vielerlei Hinsicht – auch wegen 
der Höhe der Kosten – nicht möglich ist. Das Sportamt ist davon ausgegangen, daß Herr 
Wagner diese Informationen an den SV weitergegeben hat.

Beschluss:

Der Ortsbeirat ist mit dem Schreiben des Oberbürgermeisters nicht einverstanden, da 
nicht zu dem Inhalt des Beschlusses Stellung bezogen wird.

Das Schreiben gibt keine Antwort auf den Vorschlag des Vereines, die Abtragung des 
Walles und die Umsetzung der Spielgeräte in Eigenleistung zu finanzieren.

Vorlage Nr. 06-O-13-0059
Az.:
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Der Ortsbeirat ist davon ausgegangen, daß aufgrund seines Beschlusses die 
notwendigen Verhandlungen mit dem Grünflächenamt als Eigentümer der 
vorgeschlagenen Erweiterungsfläche aufgenommen werden, um die evtl. benötigte 
Fläche an das Sportamt abzugeben.

Der Ortsbeirat ist verärgert darüber, daß offensichtlich bis heute keine entsprechenden 
Gespräche zwischen den Fachämtern stattgefunden haben.

Ohne die Klärung der Abgabe der Fläche sind weitere Planungen über die Erweiterung 
des Sportfeldes nicht möglich.

Wir bitten darum, daß die längst überfälligen Verhandlungen mit den Ämtern, dem 
Ortsbeirat und Sportverein aufgenommen werden.

4. Toilettenanlage am Feuerwehrhaus Frauenstein- Beschluß Nr. 45 vom 29.08.2006 – 
Email Amt 37 Berufsfeuerwehr vom 20.11.2006

Amt 37 hat grundsätzlich keine Einwände gegen einen Erweiterungsbau, verweist aber 
darauf, daß keinerlei Kosten – auch keine Unterhaltungskosten – durch sie übernommen 
werden können. Es handelt sich ausschließlich um eine Nutzung durch die Vereine in 
Frauenstein.

5. Haltestelle Kirschblütenstr. / Hof Rosenköppel – Mündliche Mitteilung vom 
28.11.2006 von Herrn Gerhard

Herr Gerhard teilt mit, daß die Fahrgastzahlen ausreichend waren, um die Haltestelle auf 
Dauer einzurichten. Die Genehmigung der Straßenverkehrsbehörde steht noch aus, Herr 
Gerhard geht jedoch davon aus, daß diese erteilt wird. Es hat in der Probephase 
keinerlei Schwierigkeiten mit der Haltestelle gegeben.

Herr Göbel, Straßenverkehrsbehörde, teilt dem OBR mit, daß die Haltestelle heute von 
seiner Abteilung genehmigt wurde.

6. Historische Lampen auf dem Platz vor der kath. Kirche – Mitteilung des 
Tiefbauamtes am 28.11.2006

Das Tiefbauamt teilt mit, daß Mittel kostenmäßig erst in 2007 eingeplant werden könnten. 
Das Streichen durch eine Bürgerinitiative ist selbstverständlich möglich, es sollte 
allerdings in Absprache mit ESWE – Herrn Kern – erfolgen.
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Verteiler:
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